



DEUTSCHER

HAUSÄRZTEVERBAND

Landesverband Niedersachsen e.V.

Presse-Information

Hausärzte in Niedersachsen stehen bereit für Corona-Impfungen

Hannover, 17. Februar 2021. „Wir stehen bereit“, sagt Dr. Matthias Berndt, Landesvorsitzender des Hausärzteverbandes Niedersachsen, zu den Corona-Impfungen und bezieht sich dabei auf zahlreiche Rückmeldungen von Hausärzten aus den Bezirksverbänden.

„Erfreulicherweise werden bald mehr Impfstoffmengen zur Verfügung stehen, die unverzüglich verimpft werden können“, sagt Berndt. So hat das Zentralinstitut für die kassenärztliche Versorgung in Deutschland (ZI) berechnet, dass viele Impfzentren bald an Kapazitätsgrenzen kommen werden.

„Deshalb muss hier nach Auffassung des Hausärzteverbandes schnell eine Regelung gefunden und der Prozess definiert werden“, meint der Facharzt für Allgemeinmedizin und fügt hinzu: „Hausärzte haben die Kompetenz und auch bewiesen, dass sie große Impfstoffmengen in kurzer Zeit – zum Beispiel bis zu eine Million Gripeschutzimpfungen in einem Monat in Niedersachsen – neben dem normalen Praxisbetrieb impfen können.“

Um dieses schnell zu ermöglichen, müssten zuverlässige, koordinierte Impfstofflieferungen, Priorisierung und Einbestellsystem durch das Land sowie die Impfzentren und eine Verschlinkung von überflüssigen bürokratischen Tätigkeiten erfolgen. Sobald diese Dinge geregelt seien, könne gestartet werden. „Mit dem Frühlingsanfang beginnt dann hoffentlich ein neuer hoffnungsvoller Abschnitt“, so der Hausärzteverbandschef heute in Hannover.

Bildunterschrift Foto: Hausärzte in Niedersachsen sind startklar auch für die Corona-Impfungen.

Bildquelle: Hausärzteverband Niedersachsen

- Christiane Mahnke • Pressesprecherin
- Berliner Allee 46 • 30175 Hannover
- Telefon 05 11- 228 778-40
- www.hausaerzteverband-niedersachsen.de
- E-Mail: christiane.mahnke@haevn.de